

# WEEKLY REPORT

例会日 木曜日 12:30~13:30

例会場 上野精養軒 TEL.03 (3821) 2181

事務所 〒130-0013 東京都墨田区錦糸 1-1-5 Aビル 6F

TEL.03 (5637) 4602 FAX.03 (5637) 4611

<http://www.tokyo-kohoku-rc.org>



葛飾北斎描く千住より眺望の富士

## 東京江北ロータリークラブ



Rotary



会長 平岩幸男 / 会長エレクト 今井太郎

幹事 人見真吾 / 副幹事 岩崎和浩

会報・IT委員長 細沼謙久

会員増強に同心協力で、  
そして管鮑・水魚の友とならん

The Magic of  
Rotary

RC会長

平岩 幸男

RI会長

ステファニー A. アーチック

第3081回 2025年6月26日

Rotary Rate 144円

### 2025年6月12日 第3080回例会報告

点 鐘

ロータリーソング 「四つのテスト」

来 賓

● ゲスト

斉藤隆夫氏 (東京葛飾 会長)

河野 剛氏 (東京葛飾 幹事)

坂田幸康氏 (次年度ガバナー補佐)

堀岡雄一氏 (次年度グループ幹事)

宮崎晶子氏 (東京葛飾次年度幹事)

下川芳延氏

(東京リバーサイド次年度会長)

西山尚史氏 ( " 次年度幹事)

● ビジター

なし

セ レ モ ニ ー

● なし

会 長 報 告

- 昨日、2024-25年度 地区納の会が立川で行われ、当ラブから鈴木喬さん、原田寛さん、人見幹事と行って参りました。狭い会場でしたが逆に人の輪を呼び素晴らしい会となりました。

幹 事 報 告

- 本日例会後、臨時理事会を開催致します。お忙しい中お手数おかけしますが、ご出席お願いします
- 来週の例会は休会となり、次回例会は6月26日 本年度最終例会となります
- 元米山奨学生の張媛媛さんが松坂屋上野店にて昨日より6月17日まで個展を開いております お時間ある方はお顔出してあげてください。

委 員 会 報 告

- 青少年委員会…昨年の夏よりブラジルサンパウロに行かれていた青少年交換学生の金澤依諾さんが帰国します。6月30日成田空港17時35分着の飛行機となります。お時間許す方はお迎えをお願いします。
- 次年度幹事…本日クラブ協議会と臨時理事会終了後に被選理事会を開催します。

出 席 報 告 会員42名中27名 出席85%

Remote 2名

前々回の出席率 82.98% (5/22)

2024 学年度 青少年交換派遣学生帰国  
6月30日(月) 17時35分着 / 成田空港

THE ROTARY CLUB OF TOKYO-KOHOKU

## ニコニコ (●^o^●) ボックス

- 会員お誕生祝 …戸塚君
- 奥様お誕生日祝 …成田君 今井君
- ご結婚祝 …吉田(正)君 成田君
  
- **平岩会長 人見幹事**…残すところ最終例会のみとなりました。東京葛飾ロータリークラブ齊藤会長、河野幹事、大変お世話になりました。次年度ガバナー補佐 坂田幸康様、グループ幹事 堀岡雄一様、はじめ次年度会長幹事の皆様、次年度宜しくお祝い致します。
- **齊藤氏 河野氏 宮崎氏**…東京葛飾ロータリークラブ会長 齊藤、幹事 河野、副幹事 宮崎3名で参りました。宜しくお祝い致します。
- **坂田幸康氏 堀岡雄一氏**…本日は次年度のご挨拶に参りました。何卒よろしくお祝い申し上げます。
- **影山君**…6月2日二人目の孫か誕生しました。男の子でした。やはりカワイイですね!
- **今井君 岩崎君**…東京葛飾ロータリークラブ会長 齊藤様、幹事 河野様、次年度ガバナー補佐 坂田様、グループ幹事 堀岡様、次年度幹事 宮崎様、東京リバーサイド 次年度会長 下川様、幹事 西山様、本日は東京江北ロータリークラブへお越しいただきまして、ありがとうございます。また本日はクラブ協議会です。各委員長の皆様、よろしくお祈りします。
- **次年度理事役員一同**(今井君 畠山君 岩崎君 人見君 中山君 張替君 湯田君 原田君 広瀬君 平岩君 松井君)…次年度理事役員懇親会を開催しました。次年度今井会長、次年度岩崎幹事、ありがとうございました。

合計 56,000円 累計2,071,000円

## 2024-25年度 期末 退会者

2025年6月の年度末をもって退会されることとなりました。  
海老沼孝二会員(在籍32年)、川村恵三会員(在籍3年)、ありがとうございました。

### 本日の卓話

2024-25年度 最終例会  
「一年を顧みて」  
会長 平岩幸男  
幹事 人見真吾

## 東京足立 RC 年度末のご挨拶

東京葛飾ロータリークラブより年度のご挨拶のため齊藤隆夫会長、河野剛幹事、宮崎晶子次年度幹事が来会くださり、ご挨拶をいただきました。



メッセージ

### 齊藤隆夫会長

本年度は平岩会長、人見幹事と濃密な関係を築く年となりました。皆さまの支えで無事終える事が出

来そうです。ありがとうございました。

### 河野剛幹事

本年度は60周年を終える事が出来、東京江北 RC 皆様にも大変お世話になりました。次年度以降も宜しくお祝い致します。

### 宮崎晶子次年度幹事

次年度幹事の宮崎です。次年度で入会5年目ですが頑張ります。まだまだ力不足ではありますが宜しくお祝い致します。



## クラブ協議会に来会

### 次年度ガバナー補佐、グループ幹事



2025-26年度 坂田幸康ガバナー補佐、堀岡雄一グループ幹事が、2025-26年度の活動方針・計画発表する

クラブ協議会に出席されました。

メッセージ

### 2025-26年度 坂田幸康 ガバナー補佐

次年度RI会長が辞退する事となりました。皆さまにはご心配おかけしておりますが我々やる事は一つですので心配なく活動してください。

### 2025-26年度 堀岡雄一 グループ幹事

次年度グループ幹事の堀岡です。グループを盛り上げていきたいと思っております。宜しくお祝い致します。

次週卓話予定 7/3

2025-26年度 初例会  
引継式

# 会長退任のご挨拶



2024-25 年度  
会長 平岩幸男

「如何にいい仕事をしたかよりも、どれだけ心を込めたかです。」

「暗いと不平を言うよりも、あなたが進んで明かりを付けなさい。」

と言う言葉が胸に刺さります。

思い返せば、特に深い感慨も緊張もなくスタートした会長年度でしたが7月は、子クラブや親クラブへの表敬訪問とガバナーを囲む会などで過ぎました。

8月に入り潤徳女子高等学校主幹「インターアクト年次大会」にサポータークラブとして参加したのを皮切りに、自クラブだけでなく東京向島RC、東京葛飾RCや東京東RCさんの周年式典など、IMを始め地区行事及び勉強会、他クラブ行事等々も目白押しで思いの外忙しく、予定をこなすのに追われる一年となりました。

常日頃の自分とは真逆に、「事由にこだわらず、ただひたすらに協調を大切に」と心に決めて臨んだ筈でしたが、足立・葛飾グループの会長幹事会だけでも5回もあり、予定を入れるのに苦労しました。通例行事はもとより、どの行事を取っても皆様のご協力なくしては成し得ない行事ばかりで、企画を委ねる会長としては感謝と御礼の言葉以外に気持ちを伝える手段を持ちません。

船木社会奉仕委員会の地区補助金プロジェクトである、母子家庭の子供達や小学生の低学年を対象にした「絵の描き方教室」の企画を始め、土屋親睦委員会の「年忘れ家族親睦会」「スペースXで行く日光の旅」、極め付きは、海老沼実行委員長、原田・張替副実行委員長御苦心の当クラブの「創立65周年記念式典」となりました。勿論、そうした大きなプロジェクトばかりでなく、日頃から会の活性化の為にご尽力を惜しまないでご協力頂いた川村正SAAや横井出席委員長、例会を楽しく充実したものにする為に卓話者選択に奔走してくれた広瀬プログラム委員

長、夏季交換学生のお手配にご心血を注いでくれた影山国際奉仕委員長、依諾さんをはじめ青少年育成、インターアクト委員会活動にご助力頂いた渡邊青少年委員長、松井インターアクト委員長、中山米山委員長、毎回素晴らしいコメントを下された小出雑誌・広報委員長、そして本年度のテーマである会員増強に多大の貢献を捧げて下さった高橋親睦委員長。お陰様で本年度7人の新会員を迎えることが出来ました。これら様々な行事に的確なアドバイスと伝達を一気に引き受けて貢献下さった見城事務局。また忘れてはならない何よりも暖かく見守って下さった会員の皆様。最後に「呉越同舟」を覚悟し、すべてをカバーしてくれた人見幹事。皆様の支えが無ければすべてが実現不可能でした。

この一年間、我儘勝手な私が大役を務めるにあたり、皆様に多大なるご指導とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。種々な活動、地区行事への参加、会員増強をはじめとしたクラブ活性化プログラムなど、様々な課題が御座いましたが、皆様のお力添えにより無事に活動を推進することが出来ました。

特に、インターアクト年次大会では主催校の潤徳女子高等学校とタイアップで一年前よりご努力頂いた石鍋実行委員長・小林副実行委員長のご尽力で、素晴らしい大会が開催され、懇親会ではインターアクターたちが楽しく打ち解け合って垣根無しに談笑している姿は、インターアクトクラブの真髄を伝えることが出来た素晴らしい瞬間であったと思いました。

「奉仕」とは何ぞや？ロータリアンなら誰もが一度は頭にめぐらした言葉だと思います。勿論、多額な金銭を寄付することは、様々な問題解決に直接的実効性があり否定するものではありませんし、その行為そのものは賞賛されるべき行為であることに異存は有りません。

しかしお金や物がなくてもできる「奉仕の心」があります。お釈迦様が説いた「無財の七施」と言われるものです。(私は特に仏教徒では有りません)それは、

- ①眼施（ガンセ）…優しい目つきで人を見る。
- ②和顔施（ワガンセ）…優しい表情で人を見る。
- ③言辞施（ゴンジセ）…優しい言葉で人に向き合う。
- ④身施（シンセ）…自分の体を動かして人に役立つ。
- ⑤心施（シンセ）…心から相手を思いやる。

⑥床座施（ショウザセ）…席を譲る。  
⑦房舎施（ボウシャセ）…風雨を避ける場所を与える。

この教えは、私の心に残りました。お釈迦さまは、人に対して優しい心を持って接する事で、喜びや幸せを与えることが出来ると教えているのです。

誰でもどこでも実践できる奉仕で有り、人への思いやりを深めます。

この心を持ってロータリー活動をしたいですね。

次年度は今井会員が会長職を引き継いで下さいます。誠実で信念のある方で有り、クラブの更なる飛躍発展を確信しております。どうか、変わらぬご協力とご支援を宜しくお願い致します。

結びとなりましたが、本クラブの益々の発展と会員の皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

一年間、本当に有難う御座いました。



## 幹事退任のご挨拶



Rotary 

2024-25 年度  
幹事 人見真吾

1年間、幹事を務めさせていただき、多くの皆さまにご指導、ご協力いただき感謝申し上げます。

本年度、平岩会長のテーマ「会員増強に同心協力、そして管鮑・水魚の友とならん」を推進すべく、微力ながら幹事のお役目を務めさせていただきました。

我がクラブも会員40名台をどうにか維持しておりますが、少しでも気を抜くと40名を切ってしまうような状況です。

前年度会長、高橋史郎さんより意思を引継ぎ、平岩会長も会員増強という「一つの課題、一つの目的を会員が同じ気持ちで達成する」事が大切であると謳っております。

また、入会いただいた会員が少しでも楽しい時間を過ごしていただきたいとの事から、例会や様々な行事の雰囲気も固くなり過ぎず、和やかに行いたいと常日頃おっしゃられておりました。

食事に関しても少しでもおいしい食事を届けたいと上野精養軒と何度も打合せをしていた事を思い出します。そんな会長を幹事として全力でサポートできていたかと振り返ると、力不足を痛感せざるを得ません。

しかしながら、力不足の幹事を準備段階からご助言くださったり、心配してわざわざ電話をかけてくださったり、そして各委員会の委員長はじめ委員の皆さまが、自主的に会を運営してくださっている姿を見て、改めて我がクラブの層の厚さを知る事が出来ました。

幹事を経験し勉強させていただいた事を少しでも東京江北ロータリークラブや社会へ還元ができる様、今後も邁進していきたいと思っております。

最後に、勉強の場として幹事役に声を掛けてくださった平岩会長に感謝申し上げます。

そして皆さま、1年間本当にお世話になりました。